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Assunto: Carência de refeitório na Escola Básica do 1Q Ciclo Quinta

da Granja, distrito de Castelo Branco

Destinatário: Ministério da Educação
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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República

Mais de 100 crianças, com idades compreendidas entre os seis e os nove anos de idade,

da EscolaBásicado 1Q CicloQuinta da Granja,deslocam-se diariamente a pé à EscolaJoão

Roiz para almoçar, situação que decorre desde o passado ano lectivo.

Atendendo às condições climatéricas a que as crianças estão sujeitas, os pais solicitaram

à Rodoviária da Beira Interior que efectuasse o percurso diário entre as escolas, custo

inteiramente suportado pelos encarregados de educação.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais

aplicáveis, o Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao

Governo, através do Ministério da Educação, as seguintes perguntas:

1. Por que motivo a Escola Básica do 1QCiclo Quinta da Granja não está dotada de um

refeitório ou de uma sala com as condições necessárias para o fornecimento de

refeições nas suas instalações?

2. Que medidas pretende o Governo adoptar no sentido da melhoria imediata das

condições dos alunos daquela escola, nomeadamente a garantia de transporte

gratuito na deslocação diária para o almoço?
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3. Prevê o Governo a construção de um refeitório ou a dotação de uma sala para o

fornecimento de refeições na EscolaBásicado 1Q CicloQuinta da Granja?Em caso

afirmativo, pat:'aquando a sua implementação?

Palácio de São Bento, 30 de Outubro de 2009.

A Deputada


